

N

Nuestro archivo

100 años | 10 de julio de 1924

Comienza a operar nueva empresa de autobuses en Antofagasta

A las ocho y media de la noche, don Humberto Fernández, vino a nuestras oficinas, a manifestarnos que acababa de salir a la calle el primero de los seis autobuses de su empresa. Invitados por él, bajamos a conocer el autobús, cuya particularidad es la de tener una carrocería trabajada totalmente en Antofagasta por obreros chilenos.

50 años | 10 de julio de 1974

55 toneladas de donaciones recolectó la provincia para damnificados de la zona sur

55 toneladas en vestuario, medicamentos y alimentos no perecibles es el total de las donaciones recolectadas en Antofagasta, Tocopilla, Calama, Chuquicamata, Mejillones y Taltal para ser enviadas a los damnificados de la zona sur. Así lo informó ayer la Delegada de la Secretaría Regional de la Mujer, Addy Petricio, quien expresó que la mayor parte de la ayuda de Antofagasta fue enviada a Cerro Moreno para que la FACH disponga su envío a la Oficina Nacional de Emergencia.